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Salvatore di Roma 
Quale è la tua opinione sulla crisi del tiro dilettantistico in Italia. 

I tiratori sono sempre i soliti, non come numero, sono le stesse facce. Il numero invece cala ogni 
anno. Anche le società chiudono i battenti. Ci sono speranze in una ripresa? 

Salvatore. Un appassionato Romano. 

Risposta- 

Caro Salvatore, i problemi del tiro a volo non sono pochi. I campi sono bersagliati dalle istituzioni. 
Quasi ogni giorno le Province, i Comuni o le varie ARPA. Mandano i loro "scagnozzi" a controllare 
le nostre società. Bada bene, non a vedere se sono in regola. Ma a spulciare tutto per trovare una 
piccola imperfezione nelle gestioni per chiudere una o più società. Chiusura immediata e quasi 
sempre irreversibile di un luogo di ritrovo, per molti appassionati. Che hanno il difetto di amare 
più un fucile, invece di un pallone. Si dico un pallone, perché per il calcio si tollera tutto. Chiusure 
di strade, (a Pisa hanno costruito cancelli, sulle strade intorno allo stadio). Spiegamento di forze 
dell'ordine, centinaia di poliziotti in tenuta anti sommossa ad ogni partita. Pagati da noi che del 
calcio ce ne freghiamo. Ma la nostra percentuale giornaliera la dobbiamo pagare di forza. Senza 
contare accoltellamenti, pietrate, randellate, feriti e anche morti, negli stadi d'Italia. Ma questo va 
bene, vuoi mettere lo scompiglio che creerebbe un pallino che casca al di fuori dalle recinzioni di 
un campo di tiro. Cosa intollerabile. Quel pallino inquina le falde, il campo deve chiudere. Tra gli 
applausi di qualche bravo ragazzo che la domenica dopo si infila un passa montagne in testa, 
prende un coltello a serra manico, un bastone nodoso e va tutto contento alla partita, urlando:- IO 
SONO SPORTIVO!!! 

ciao (tf8) 

Anonimo 
Egregio tf8, 

A me piace anche il calcio, e molti altri sport. Invece te, scusa la critica, mi sembra che gli altri 
sport non li puoi soffrire. Lo sport non è solo il tiro al piattello. 

RISPOSTA. 

Non è vero che non amo gli altri sport. Mi incazzo quando vedo che una disciplina sportiva come il 
tiro a volo. Viene tormentata, da tutti e da sempre. Io vedo, che per altri tipi di sport, non c'è 
accanimento negativo. Esempio le corse di auto o in moto. Sono sport rumorosi, inquinanti e 
pericolosi. in moto, ragazzi di 13-14 anni corrono su dei bolidi da oltre 300 km. all'ora. Due anni 
fa, in America un bimbo di 12 anni si è ammazzato in moto G.P.. Un ragazzo di 18 anni è morto in 
moto 2 e anno scorso il nostro Simoncelli ha finito la sua vita a 22 anni. Non ho sentito dire da 
nessuno:" fermiamo lo spettacolo". Quante volte avrai sentito : " guardo la partenza del gran 
premio". Infatti la partenza è il momento migliore, le macchine sono tutte in gruppo. E' facile 
vedere un bella botta. Se poi ci scappa il morto, meglio i giornali e televisioni hanno un bel po' di 
materiale strappalacrime, da trasmettere nei giorni a venire. Un ragazzo muore e i media 
riempono i portafogli. Guai fermare la gallina dalle uova d'oro. Il tiro a volo invece, non produce 



spettacolo, neanche un morticino, ma nemmeno una rissa, o una litigata. Macché abbiamo le armi 
e non siamo capaci di far notizia. Vinciamo medaglie olimpiche, campionati del mondo, abbiamo 
la miglior industria armiera del mondo. Ma non creiamo disgrazie da riempire le pagine dei 
giornali, o una trasmissione colma di pubblicità. ALLORA E' GIUSTO CHE CI ANNIENTINO. 

(tf8)  

 



Campionato regionale d'inverno 2012 

Vorrei sapere, dal comitato regionale, perché quest'anno non sono mai stati esposti i risultati delle prove fatte. 

Devo andare sulla fiducia perché non so quanti rivali avrò, o con quali  punteggi i tiratori si sono qualificati. Credo 
che in questo frangente, dovrebbe essere esposto al comitato regionale e alla FITAV della poca serietà di  questa 
manifestazione. Non so se parteciperò alla finale. 

Giulio 

RISPOSTA: 

Caro Giulio, ti voglio subito informare che in Toscana il comitato regionale FITAV, se quello intendi, non c'è più. Al 
suo posto c'è un delegato, nominato da Roma. Tra l'altro la nomina è stata data ad una persona a parer di molti, 
anche poco qualificata. Visto che il campionato è stato la brutta copia di quello dell'anno precedente, senza 
nessuna innovazione migliorativa, con diversi cambiamenti in corso di svolgimento. 15 gare di prezzo elevato e 
con sconti ad alcuni partecipanti. Gare che si allungano per far piacere solo alle società, tiratori incazzati e 
perplessi di questo andazzo. No, Giulio, se ti senti derubato, come molti altri mi hanno scritto, lo devi dire alla 
FITAV, no a nencioni, che quando era consigliere, era un buon informatore, ora invece fa un po' orecchi da 
mercante e non servirebbe a molto protestare.   Ti ringrazio della tua fiducia per aver pensato al mio portale. 
Perché qui si pubblica tutto e se  qualche persona non è d'accordo con noi. Lo scriva, pubblicheremo anche il suo 
disaccordo. 

mi spiace di questa situazione regionale (tf8) 

Mi sono veramente incazzato. 

Sono stato a sparare per il campionato d'inverno, sabato 11, ad Arezzo. Il tempo era indescrivibile. Vento, freddo, 
visibilità schifosa. Il risultato mio e di quei quattro scemi che erano a gareggiare, è stato vergognoso. Pazienza è 
inverno e il tempo è quello che è. Ma domenica guardo sul sito di fitav Toscana, e cosa vedo? 

La gara si allunga fino a lunedì. Con questo campionato oltre a prenderci per il collo, per l'innumerevoli gare.  Ci 
pigliate anche per il culo. Scusate l'efemismo. Se avete bisogno di qualche soldo per pagare chi vuole sparare con 
il sole e la temperatura mite. Non dovete far altro che chiederlo. Noi spariamo d'inverno e gli altri li fate sparare la 
prima domenica di maggio, se non piove, ovviamente. 

RISPOSTA: 

Caro tiratore incazzato. Ho tolto l'ultima riga, che non era propriamente la firma, ma era sostanzialmente il posto 
dove avresti voluto mandare gli organizzatori. 

Be. Si. Devo dire che per allungare una poule in quattro giorni bisogna essere, o coraggiosi o senza cervello. 
Capisco il tuo stato d'animo, che sarà anche di quelli che hanno sparato nelle tue stesse condizioni. Non vi dovete 
sentire proprio furbi. Però, non tutto viene per nuocere, questa parentesi ti serva di lezione. 

1- Prima di andare sul campo guardare le previsioni meteo. 

2- Una volta recato sul campo guardare i risultati, se sono abbordabili dalle tue capacità bene, altrimenti lascia 
perdere. 

3- se sei un campione o un pollo non guardare i primi due articoli. 

ciao (tf8) 






